
PlantaDoce.

Empresa

Reig Jofre reordena su cúpula: Gabriel Roig, nuevo director general corporativo

Roser Gomila Zabala relevará a Roig en el cargo que ocupaba hasta la fecha y se incorpora a la compañía como directora financiera del laboratorio farmacéutico.

Plantadoce
26 oct 2017 - 10:26

Reig Jofre reorganiza su equipo directivo. El laboratorio farmacéutico español ha fichado dos nuevos ejecutivos para su cúpula, por un lado, **Gabriel Roig Zapatero** toma el cargo de nuevo director general corporativo y, por otro, a **Roser Gomila Zabala** se incorpora a la compañía como directora financiera.

Gabriel Roig ya formaba parte de la dirección de la empresa, ocupando el puesto de director financiero hasta el momento. En su nuevo cargo, el directivo se encargará de liderar el proceso de optimización operativa de las distintas unidades de negocio de la sociedad, así como el seguimiento de las filiales internacionales en Reino Unido, Suecia y Singapur.

Roser Gomila Zabala, que pasará a tomar las responsabilidades que sustentaba Gabriel Roig hasta la fecha, anteriormente fue miembro del equipo directivo de la multinacional española Simon desde 1999. Licenciada en Ciencias Empresariales y Programa de Gestión Estratégica Global (GSM) por Harvard Business School, también ocupó el cargo de directora financiera y directora general adjunta en la misma empresa.

Reig Jofre finalizó el ejercicio 2016 alcanzando una cifra de negocio de 161 millones de euros. La farmacéutica, que vende en 64 países distribuidos, cuenta con cuatro centros de producción en Europa (dos en Toledo, uno en Barcelona y uno en Suecia) y con una plantilla de alrededor de 930 empleados